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日前，东风标致2016年12月销量新鲜出
炉：截至2016年12月31日，东风标致当月销
量突破 47000台，再创历史新高。东风标致
旗下多款车型也都有值得圈点的市场表现，
冠军车型408凭借良好的市场基础，连续3月
销量破万，12月更是刷新历史，创造了16000
台的历史新纪录。而新近上市的 4008同样
不负众望，自上市便始终保持一车难求的态
势，截至目前已经完成订单过万，经销商终端
也是处于零库存状态。

升蓝领航 产品力提升强化品牌优势
不可否认，这一出色成绩的获得，首先要

归功于东风标致不断提升的产品力。
4月初，东风标致发布全新的品牌计划

“升蓝向上”，同时，标致新一代设计风格和
ADAS智能驾驶辅助系统也正式亮相。新设
计经过在全新车型上的成功应用，已经获得
业界和消费者的普遍认可。而ADAS则顺应
汽车行业“智能化”的趋势，满足用户对汽车

产品“安全、便捷”的诉求，同时让更多用户，
提前一步享受到这些以前只有在豪华车上才
有的配置。

为进一步强化品牌优势，标致大道品牌
形象体验中心于 5月底在北京前门开业，成
为继香榭丽舍大街之后的全球第二家，也是
全球最大的标致品牌形象体验中心。它的全
面开放，可以让消费者更加便捷地了解标致
品牌超过200年的品牌文化。

新产品接连上市 市场表现渐入佳境
在经历了上半年的调整之后，东风标致积

极把握新产品投放的契机。伴随着多款新产
品的接连上市，整体销量也呈现出逐步上升的
趋势。去年7月中旬，全新东风标致3008以“升
蓝向上首发车型”的身份正式投放，作为首次应
用标致新一代设计风格和首次搭载ADAS智
能驾驶辅助系统的车型，它的上市，也再次拉
开了东风标致新一轮产品投放的序幕。

紧随其后，“新世代中级车创行者”新一

代东风标致 308于去年 9月底正式上
市，这是一款全面应用了标致新一代
设计风格的产品，得益于此，它的投
放，开启了汽车颜值的新时代。与此
同时，东风标致还为其量身打造了创
新的营销模式——粉丝营销。从市场
的反馈来看，这一创新无疑是成功的。

相比而言，东风标致 4008于去年
11月中旬的到来，则颇有几分“千呼
万唤始出来”的味道。这款兼具“先见
设计”“先觉体验”“先锋科技”三大产
品优势的“高端智能欧系 SUV”，自亮相便饱
受关注。它的投放，填补了东风标致在中级
SUV市场的空白，而其采用的创新营销模式
——以“新知探享者”为目标开展的圈层营
销，也属行业领先。从东风标致 4008上市后
一车难求的热销态势，便可印证其不俗的产
品力和精准的产品定位。

纵观 2016 年东风标致的足迹，不难看

出，这一年，东风标致不仅完成了一系列的调
整，更是通过搭载着新设计和新技术的新产
品的陆续投放，开始了新一轮的品牌征程。
按照目前披露的消息，在 2017年，东风标致
还将有三款新产品投放。相信，凭借着 2016
年收官战的出色表现，以及更加完整的产品
布局，东风标致接下来的市场表现将更加值
得期待。

月破47,000 东风标致销量创历史新高

侯金波是来自皖北涡
阳的省人大代表，这次上会
他建议关注“林业扶贫”。

“每年的春夏季节杨絮
污染非常严重，如果用泓森
槐代替杨树，能够取得比杨
树更好的绿化效果。”侯金
波告诉记者，他所从事的工
作是“栽树”，2011 年，在老
家涡阳县用新技术带领村
民在自己的承包地里栽泓
森槐树，让农村大量闲余劳

动力找到了工作，挣到了钱。
“栽树是一项精准扶贫的项目，除去树木本身，还有林上

蜂蜜经济和林下种植经济共同发展。”作为企业主，侯金波认
为，应为产业经济鼓与呼，希望政府能够关注林业扶贫带来
的社会效益，实现经济增长与生态环境平衡、可持续发展。

□代表访谈

省人大代表戴夫：

对“医养结合”机构设立等级标准

“医养结合“是我国积极
应对人口老龄化的一个长久
之计。省人大代表、合肥市第
一人民医院院长戴夫这次参
会，就把目光盯在了合肥市的
医养结合现状，他建议设立

“医养结合”机构等级标准，保
障养老资金规范合理利用。

“医养结合”服务机构
良莠不齐

近年来，各地在“医养结
合”上都进行了大胆的探索和
创新，出现了在养老院中增设
医疗机构、养老和医疗机构合
作或临终关怀科等多种形式

的养老服务。但也出现了一
些新问题。

“一些养老机构通过增
设医务室或配备护理人员等
方式，打出‘医养结合’的概
念牌，一方面吸引眼球，一方
面套取国家政策方面的资金
支持。有的甚至打着‘医养结
合’的旗号，去争取土地从事
房地产开发。某些养老机构
内设的医务室只能为老人提
供基本的健康观察，无法为患
病老人提供专业的疾病诊疗，
配备的医护人员，通常没有专
业资质，也缺乏专业知识与培
训。”戴夫认为，医养结合缺乏
相应的准入机制和考核标准，
各类机构开展的医养结合服
务良莠不齐，亟待出台相应的
标准规范，引导这种新型养老
服务模式健康发展。

设立“医养结合”机构
等级标准

戴夫建议政府加大对养
老服务的财政扶持力度，出台

“医养结合”标准化模式，设立
“医养结合”机构等级标准。

“我个人认为‘医养结合’
机构可分为四型。第一级是
医养型。该级别的机构应当
具备二级医院以上的医疗服
务水平，在提供医养结合服务
中更注重‘医疗’，收治对象为
失能半失能、失障半失障的老
人、重病缠身的老人等。第二
级是护养型。在提供医养结
合服务中更注重‘护理’，收治
对象为慢病易复发的病人，需
长期护理照护的老人。设立
该级别机构应当参照二级医
院以上标准。第三级是疗养
型，该级别的机构没有医护人
员配备，收治对象为生活可以
自理，但有慢性病需不间断护
理照顾的老人。第四型是居
家养老型。由社区全科医生
和全科护士，进入老人家中进
行定期咨询，有终端化的电子
佩戴设备，可以通过互联网反
馈到医院，保证老人不离开医
疗护理的视线。”戴夫表示，

“医养结合”在未来是不可逆
转的潮流，亟须完善相关制
度，严格监管，正确引导“医养
结合”健康发展。

因为职业的关系，省人
大代表凌宁每年提的建议都
与小区和居民相关，今年她
带来的建议也不例外。

“我首先建议简化使用房

屋维修基金的程序。”凌宁解
释说，比如，楼顶的防水五年
后渗漏了，想启用维修房屋基
金，但由于与底层业主的关系
不大，在签字时，他们就不配
合，也没有强制的法律要求必
须配合。而物业管理条例里
面要求动用维修基金必须三
分之二以上住户同意，一个苑
区往往几千户，为了你这一栋
楼，操作起来确实不太好办，
所以要简化维修基金程序。

值得一提的是，本报曾对
合肥市电梯安全进行了系列报
道，引起社会极大反响。15日
报道当天，当记者提及电梯安
全时，凌宁表示：“我关注过你

们的系列报道，写得非常好，体
现了媒体的责任。我去年就提
过电梯安全的建议，这次提维
修基金跟电梯也有关。”

“城市里住宅大都是高
层，五六年或十年后电梯出现
故障，需要更换或者大修，这
时候怎么办？10楼以上的住
户往往困难就比较多，上不能
上，下不能下，生活不方便。
另外，地基沉降厉害，管网断
了，对底层的住户影响就比较
大，需要开挖维修。”凌宁表
示，这些都是她通过调研了解
到的一些现实问题，同样在申
请使用维修基金时面临困难，
这些难题都需尽快考虑解决。

来自肥东县马湖乡小陶社
区的陈长贵，是一名典型的来
自基层的省人大代表，这次上
会他带来的建议也很具体。

“随着合肥城区不断扩大，
车辆逐日增多，城市拥堵也
日益突出；原来城外环城高速
随着合肥的快速发展，已成为

‘城内高速’。”陈长贵告诉记
者，为了减轻城市道路拥堵，
减少车辆对城市污染，同时方
便市民出行，提高合肥投资环

境，有关部门应该鼓励车辆走环城高速。“所以我建议合肥
市7座以下汽车走绕城高速公路时，免收过路费。”

此外，陈长贵还建议省政府尽快出台扶持生态循环农业
产业发展的相关政策，鼓励和引导种养业要紧密结合，畜禽
粪肥要无害还田。改变农业生产重化肥、轻有机肥，导致耕
地地力下降等突出问题；将沼气工程及沼气管网投资都纳入
到奖补范围，中小型沼气发电工程施行以奖代补的政策。

省人大代表凌宁：

简化使用房屋维修基金程序

省人大代表陈长贵：

合肥市7座以下汽车
免收绕城高速过路费

省人大代表侯金波：

杨絮污染非常严重
可用泓森槐代替杨树
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